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主要讀經及其他應用經文: 提摩太後書 1:1-18 
 

1.提摩太後書 1:1-18  v1奉 神旨意,照著在基督耶穌裡生命的應許,作基督耶穌使徒的保羅,v2 寫信給我
親愛的兒子提摩太.願恩惠、憐憫、平安從父 神和我們主基督耶穌歸與你!v3我感
謝 神,就是我接續祖先用清潔的良心所事奉的 神.祈禱的時候,不住的想念你!v4記
念你的眼淚,晝夜切切的想要見你,好叫我滿心快樂.v5想到你心裡無偽之信,這信是
先在你外祖母羅以和你母親友尼基心裡的,我深信也在你的心裡.v6為此我提醒你,

使你將 神藉我按手所給你的恩賜再如火挑旺起來.v7因為 神賜給我們,不是膽怯
的心,乃是剛強、仁愛、謹守的心.v8你不要以給我們的主作見證為恥,也不要以我
這為主被囚的為恥;總要按 神的能力,與我為福音同受苦難.v9神救了我們,以聖召
召我們,不是按我們的行為,乃是按他的旨意和恩典;這恩典是萬古之先,在基督耶穌
裡賜給我們的,v10但如今藉著我們救主基督耶穌的顯現才表明出來了.他已經把死
廢去,藉著福音,將不能壞的生命彰顯出來.v11我為這福音奉派作傳道的,作使徒,作
師傅.v12 為這緣故,我也受這些苦難.然而我不以為恥;因為知道我所信的是誰,也深
信他能保全我所交付他的,直到那日.v13你從我聽的那純正話語的規模,要用在基督
耶穌裡的信心和愛心,常常守著.v14從前所交託你的善道,你要靠著那住在我們裡面
的聖靈牢牢的守著.v15凡在亞西亞的人都離棄我,這是你知道的,其中有腓吉路和黑
摩其尼.v16願主憐憫阿尼色弗一家的人;因他屢次使我暢快,不以我的鎖鍊為恥,v17

反倒在羅馬的時候,殷勤的找我,並且找著了.v18願主使他在那日得主的憐憫.他在
以弗所怎樣多多的服事我,是你明明知道的. 

 

2.提摩太前書 1:1,12  v1奉我們救主神和我們的盼望基督耶穌之命,做基督耶穌使徒的保羅,v12我感謝那
給我力量的我們主基督耶穌,因他以我有忠心,派我服侍他. 

 

3.哥林多後書 12:9-12他對我說:「我的恩典夠你用的,因為我的能力是在人的軟弱上顯得完全.」所以,我
更喜歡誇自己的軟弱,好叫基督的能力覆庇我.我為基督的緣故,就以軟弱、凌辱、急
難、逼迫、困苦為可喜樂的,因我什麼時候軟弱,什麼時候就剛強了.我成了愚妄人,

是被你們強逼的.我本該被你們稱許才是.我雖算不了什麼,卻沒有一件事在那些最
大的使徒以下.我在你們中間用百般的忍耐,藉著神蹟、奇事、異能,顯出使徒的憑據
來. 

 

4.約翰福音 15:5我是葡萄樹,你們是枝子.常在我裡面的,我也常在他裡面,這人就多結果子;因為離了我,你
們就不能做什麼. 

 

5.腓立比書 3:8不但如此,我也將萬事當做有損的,因我以認識我主基督耶穌為至寶. 

6.羅馬書 12:1所以弟兄們,我以 神的慈悲勸你們,將身體獻上,當做活祭,是聖潔的,是 神所喜悅的,你們如
此侍奉乃是理所當然的. 

 

7.約翰福音 1:9-12那光是真光,照亮一切生在世上的人.他在世界,世界也是藉著他造的,世界卻不認識他.

他到自己的地方來,自己的人倒不接待他.凡接待他的,就是信他名的人,他就賜他們權柄
做 神的兒女. 

 

講道題目: 勇承榮耀使命 

講道: 賴永敬弟兄 
 

前言: 
 

自從主耶穌被釘死在十字架上,第三天復活,又顯現給五百多人看之後,兩千多年來,有無數的人因為勇敢

的宣告耶穌的名,被打死、石頭砸死、折磨致死、燒死、在鬥獸場被野獸咬死,受盡了各種各樣邪惡方法

的對待.我們稱這樣的人為殉道者.從新約時代的第一個殉道者司提反,直到今天在某處遭受迫害的基督徒,

我們仍然可以看到那一條為福音受苦傳承的線從來沒有被斷過.今天,在這世界上所有的教會,包括我們的

教會,都是因為福音使命的傳承所結出來的果子.就像第二世紀著名的神學家特土良這麼說："殉道者的血

是教會的種子".我們教會也是 神救贖歷史中的一部分.所以 神所託付給我們的使命,就是要在萬人中塑

造愛神、愛人,主耶穌的門徒.簡單地來說,就是我們教會的使命就是複製更多像我們一樣跟隨耶穌的人.教

會啊!我們今天還持守著這個使命嗎? 
 



今年教會的主題是“世代交替,使命傳承”.從七月開始我們查考提摩太前書,今天開始我們將進入到提摩

太後書.這卷書其實對我來說蠻特別的.因為當我出生的時候,我的父母就給我取了 Timothy這個名字,而我

的中文名也是按著提摩太的意思來取的.提摩太這個希臘名字的意思就是尊敬、敬畏 神的意思.所以我的

中文名字是永遠的永,敬畏 神的敬-永敬.很顯然我的父母希望可以將他們的信仰和福音使命繼續傳承下

去.這種傳承的概念對我們華人來說,其實不會太難理解.懇求真理的聖靈幫助我們,可以更加深入明白在

世代交替,所傳承的到底是什麼樣的使命? 
 

不知道弟兄姐妹還記不記得,當你開始學習跟隨耶穌的時候,你的期待是什麼?記得小時候我剛信主,單純
的相信,信耶穌得自由、得平安、得永生、得豐盛的生命…等等.這些的確都是聖經所教導的,要賜給凡是
信靠耶穌的人.相信很多在座的都可以為這些 神的祝福做見證.但是,在我們跟隨主的過程中,慢慢的發現
我們的生命中不會因為相信耶穌而一帆風順,反而常常因為相信耶穌而遇見更多的挑戰甚至會經歷苦難.

我們都喜歡讀聖經的時候讀到 神如何祝福給那些跟隨祂的人,但是我們也會常讀到很多關於跟隨主的人
經歷苦難的例子.我們可能不是快速略過,就是覺得這些關於苦難的經文跟我們沒什麼關係.殊不知就是這
種態度,導致我們或是身邊的人在面對信仰所帶來的苦難的時候,會感到無所適從、不明白、也不知道怎
樣面對.這種逃避的心態,顯示出我們對於我們的信仰、對於福音,其實是感到一些羞恥的. 
 

當和一些不是基督徒的朋友、同事、家人、鄰居在一起聚餐的時候,我們會不會大大方方的在他們面前做
謝飯禱告呢?在今天的社會中,這樣一個簡單的例子是都會帶來被人冷嘲熱諷.更不用說當我們跟人談論
到關於同性戀、墮胎、政治等等社會議題的時候,我們敢把自己信仰的價值觀說出來.我們可能會怕自己
對福音認識不夠深、對聖經不夠了解、口才不夠好、辯不過人家,而覺得自己的面子掛不住.寧願安安靜
靜的在旁邊,不讓別人知道我們的想法.還有另一種情況是,當身邊其他基督徒因為勇敢捍衛信仰而受到各
種壓力、排擠、批評、怒罵的時候,我們也會因為害怕、膽怯，而躲得遠遠的.說得更白一些,我們很多時
候對於我們的信仰、耶穌的福音是感到羞恥的.而這種羞恥感,都是因為我們把焦點放在自己的身上而不
是 神.我們忘記 神是如何按著祂自己的旨意來選召我們;我們也忘記 神是如何藉著祂主權的恩典來塑
造了我們. 
 

提摩太後書第一章的真理就是:因為 神按著旨意呼召並以恩典塑造祂的兒女,所以我們要勇敢的承接基

督榮耀的福音使命.提摩太後書 1:1-18(經文一).經文一開始保羅稱自己為“作基督耶穌使徒的保羅”,讓

我們可以知道今天在我們手上的這卷書,它 神聖的主權來自那位按著自己的旨意呼召了保羅的那位 神.

保羅的這一個自我描述,提醒了我們,他曾經是一個逼迫基督徒、逼迫耶穌的人.但是,他卻在大馬士革路上

被耶穌拯救、改變、和呼召.所以,保羅深深知道 神對祂的呼召是按著 神自己的旨意,不是他自己的意思.

提摩太前書開始的時候,保羅描述了他的呼召是來自 神主權的恩典和旨意.提摩太前書 1:1,12(經文二).雖

然我們今天不像保羅和耶穌的 12個門徒那樣擁有使徒的身分,但是我們這一群相信基督的人,和他們也有

一樣的經歷.神按著祂的旨意和心意來拯救和呼召我們每一個人,祂也賜下能力給我們來忠實的活出榮耀

祂的生命.保羅在第一節說到被召的目的,是要宣告“所應許的生命”,就是福音.保羅是在羅馬的監牢裡

等待被處決的時候,寫下這個提摩太後書的.當他在等待死亡的時候,保羅知道在耶穌裡的人將會得到所應

許的生命.保羅將他所相信的活出來,這是他對提摩太最大的影響. 
 

保羅提到提摩太的生命是如何被 神的恩典來塑造的.提摩太後書 1:2-4(經文一),保羅和提摩太的關係就

像師徒和父子一樣.提摩太的父親是希臘人,母親是猶太人,因為這種「不臘不猶」的身分背景,導致他被希

臘人排擠,也不被猶太人接受.結果造成了提摩太那種膽怯、內向的性格.但是當保羅看到提摩太對 神話語

的認真和委身的時候,他就願意把提摩太帶在身邊,訓練他、栽培他.鼓勵你也尋找一個屬靈的導師來陪著

你在跟隨耶穌的道路中成長,因為 神要用這樣的方式來塑造祂要用的人.另外,提摩太後書 1:5(經文一),神

用提摩太的外祖母和他的母親來塑造他“無偽”的信心.“無偽”就是真實、真誠、不虛假的意思.神用

我們的父母來影響我們,也使用我們來影響我們的孩子.假如做父母的的信心是虛假的,就會影響孩子對 

神的信心也是虛假的.提摩太後書 1:6-7(經文一),神塑造祂所要用的人的最重要方式就是 神的靈賜下所

需要的恩賜給軟弱和普通的人,來彰顯祂的偉大.當我們認識到 神會賜下我們所需要的一切能力和恩賜

來執行祂所託付給我們的使命的時候,這是多麼令人感到鼓舞和釋放的!我們不是每一個人都有屬靈的導

師帶著我們,也不一定有虔誠的父母影響我們,但是 神會將屬靈的恩賜賜給所有跟隨耶穌的人.就像我們

詩歌“堅固保障”的歌詞說道:主言權能無邊無量,遠勝世上眾君王,我們領受聖靈恩典,因主時常在我旁.

親戚貨財可捨,渺小浮生可喪,身體縱被殺害,真理依然興旺,上主國度永久長. 
 

當我們認識到 神如何的按著旨意呼召,並且以恩典來塑造祂的兒女的時候,我們就可以更加明白保羅接

下去要教導提摩太和我們的,我們可以如何來回應 神在我們身上主權的恩典?保羅教導我們要勇敢的承

接基督榮耀的福音使命. 
 



一、因為神按著旨意呼召並以恩典塑造祂的兒女,所以我們不要以福音為恥 (提摩太後書

1:6-8a) 
 

提摩太後書 1:8(經文一),保羅的意思是說我們所見證的是基督,不是任何的思想或是建議,而是一位救主.

不要以傳這位死在十字架上,並且復活的救主信息而感到羞恥.提摩太所在的城市-弗所是一個充滿各種偶

像和各類世界觀的城市,到處都是偶像和廟宇.這個地方很難接受去敬拜“十字架”、相信“十字架”這

種羞辱的死刑工具的觀念.事實上無論是過去或是現在,都會有人嘲笑耶穌十字架的福音信息是愚蠢的.當

人們嘲笑福音的同時,也一樣嘲笑宣講福音的人.假如我們把人對我們信仰的嘲笑看得更大、更重,過於我

們的主耶穌的時候,我們就會膽怯、懼怕、畏縮;當有機會和人傳福音的時候,我們選擇逃避;當我們看到路

上有人發福音單張而被人辱罵和驅趕的時候,我們也會選擇冷眼旁觀. 
 

請問有誰是 Houston Astros 棒球隊的球迷?可能很多!過去一週整個休士頓的市民,無論是不是球迷的人都
為我們城市的棒球隊奪得 World Series 的冠軍而感到驕傲和光榮.當球隊在市中心拿著獎盃遊行的時候,

我們看到有成千上萬的人湧上街頭,想要近距離看看球隊的光彩.他們穿上藍色、橘色的衣服,希望可以沾
一沾球隊的榮耀.另外一個問題:有誰是Houston Rocket或是Houston Texans的球迷?可能人少很多!也許是
跟兩隊這幾年來的成績有關.這兩隊現在都排在 NBA和 NFL 聯盟中倒數第一.假如你是鐵粉,大概也不太
想讓人知道,對嗎?有一些我們欣賞的人,我們會喜歡關注他們、也喜歡和別人分享他們的事.但是假如這些
我們欣賞的爆出了什麼醜聞或是失敗的時候,多數都不願意再讓人知道我們欣賞他們、甚至曾經欣賞過他
們. 
 

保羅教導我們要以所傳的福音感到榮耀,也要為我們可以站在那些因為福音而受苦的人身邊,深感榮耀.可

以怎麼做呢? 

在學校中,有人為了要捍衛福音站起來說話的時候,我們不眼睜睜的看著他們孤獨奮戰.我們應該加入他們
的行列,跟他們站在一起,就算我們需要付出代價! 

在工作場合中,假如有人不願意背棄自己的信仰,參與在不合法或是不誠實的勾當而被人數落或是排斥的
時候,我們要聲援他們,也要和他們站在一起,就算我們需要付出代價! 

在社群中,假如有基督徒為了捍衛未出生嬰孩的生命,拒絕墮胎的事的時候,我們要走進人群中與他們站在
一起,就算我們也需要付出代價! 

假如覺得自己不太會傳福音,所以懼怕和人傳福音,但是卻又想要在這方面成長.我們可以向 神祈求傳福
音的心志,我們可以鍛鍊傳福音、上佈道班,想盡各種辦法、找機會和人分享福音.每一年為自己訂下合理
的目標,要向多少人傳福音.我們可以操練傳福音的恩賜,當我們越傳就會對聖靈的工作越有信心,越傳會
越勇敢! 

提摩太後書 1:6-7(經文一),神按著旨意呼召並以恩典塑造祂的兒女,所以我們不要以福音為恥. 
 

二、因為神按著旨意呼召並以恩典塑造祂的兒女,所以我們要預備為福音受苦 (提摩太後

書 1:8b-12) 
 

保羅鼓勵提摩太和我們要加入他為福音受苦的行列.提摩太後書 1:8b-12(經文一),保羅解釋了 1.我們如何

受苦?(HOW)；2.我們為什麼受苦?(WHY)；以及 3.我們預料什麼時候會面臨苦難?(WHEN). 
 

1.我們如何受苦?保羅說“總要靠著神的大能”.就像提摩太一樣,我們是軟弱的、是毫不起眼的瓦器,但是

靠著 神的大能,我們可以在苦難中堅忍、在軟弱中得剛強,這的確是聖經所談到的奇特的事!耶穌為跟隨

祂的人提供足夠的能力來忍受逼迫.哥林多後書 12:9-12(經文三).當我們為福音受苦的時候,要記得我們

可以靠著 神的大能和基督一起分享苦難,這是我們極大的榮耀.保羅在這裡提醒我們要靠著 神的大能

受苦,是因為他知道信徒時常會靠著自己的能力來面對苦難.讓我們都被提醒:離了主耶穌我們什麼都不

能做.約翰福音 15:5(經文四). 
 

2.我們為什麼要為福音受苦?因為福音是值得的!對於 神偉大的救贖,保羅指出三點:神拯救我們,使我們成

聖,賜給我們永遠的生命-稱義、成聖、得榮耀.這三點幫助我們認識 神在我們身上成就了什麼. 

稱義:神將我們從罪惡的刑法中拯救出來. 

成聖:神將我們從罪惡的權勢中拯救出來. 

得榮耀:帶我們進入沒有罪的生命當中,就是永生的生命. 

當保羅思想福音的時候,他是在思想 神的恩典.他要提摩太和我們明白我們的得救不是靠著我們的行為,

而是單單倚靠 神救贖的恩典.在 神的救贖計劃裡面,人所能貢獻的只有罪,沒有別的了.全然敗壞的我們

需要依靠全然的恩典,惟有基督的恩典是我們的盼望!提摩太後書 6:11(經文一),保羅願意為福音使命捨

棄他的生命,因為他相信這個福音是值得我們擺上生命的.保羅在基督裡找到比任何一切更加吸引人、更



加美麗、更加寶貴的珍寶.腓立比書 3:8(經文五).惟有背起十字架跟隨耶穌的人,才會看到耶穌的榮美.假

如我們可以看見保羅所看見的,我們也可以在苦難中堅忍,這是保羅敬拜 神的生命.羅馬書 12:1(經文六). 
 

3.我們預料什麼時候會面臨苦難?保羅說,當我們把福音傳揚出去的時候.保羅說這榮耀的福音已經表明

出來,意思是說我們要把福音傳揚出去,這樣人才能聽到,並且來信靠我們的救主.神使用信靠祂、跟隨祂

的人來宣告祂的福音,以這樣的方式來拯救失喪的靈魂.凡是相信耶穌基督的人都要被祂差派到地極去

宣告、去教導惟獨基督、惟獨恩典所帶來救恩的好消息.我們要把福音之光照耀在黑暗的世界中.但是

事實上,這個黑暗的世界是拒絕真光的.當人們習慣活在黑暗的地方的時候,人不適應光、懼怕光、躲避

光、抗拒光. 

我和太太十年前剛搬休士頓的時候,租了一個便宜的公寓.我們剛搬進去的時候,發現廁所裡有很多蟑
螂.當我們把燈打開的時候,一大群的蟑螂就會迅速解散.當我們把燈關了之後,它們又出來開派對. 

約翰福音 1:9-12(經文七).真光主耶穌來到世上,人們卻將祂掛在木頭上.見證和傳揚真光的我們,會為福

音的緣故受苦.這不是叫我們故意去找苦吃,但是當我們為宣揚福音而受苦的時候,我們不要感到驚訝! 
 

保羅這段的教導可以給我們帶來什麼應用呢?他知道提摩太和以後的基督徒將會為福音的緣故遭受苦難

和逼迫,所以保羅是在預備我們為福音受苦.我們可以如何依靠 神的大能呢?就是在凡事上以禱告尋求 

神,不是等到我們感覺無法靠自己的時候才尋求 神!我們每一天與 神的連結必須是自然的、必須接連不

斷的.因為我們的 神是無處不在、無所不知、無所不能的 神,所以我們可以隨時隨處向 神禱告.假如我們

平時不依靠 神,我們就不會懂得在苦難來臨的時候依靠祂.我們要向保羅所示範給我們的一樣,每一天思

想福音,讚嘆福音在我們身上成就的大事,以福音為寶貴,讓基督的福音來塑造我們全人的生命. 
 

我們可以在團契中發起寫見證運動,鼓勵彼此再一次的寫下我們的得救見證,以福音為中心,讓讀的人、聽

的人都可以在你個人的見證中看見 神救贖的福音.寫完之後大家可以不斷的傳閱,我們一定會發現 神福

音的大能會在我們的教會中彰顯出來!我們教會若是長期的活在福音的光中,當我們一同走出教會時候,福

音的光在我們身上,使我們在這黑暗的世界中毫無畏懼的發光. 

因為神按著旨意呼召並以恩典塑造祂的兒女,所以我們要預備為福音受苦. 
 

三、因為神按著旨意呼召並以恩典塑造祂的兒女,所以我們要堅守福音 (提摩太後書

1:12-18) 
 

堅守福音是提摩太後書主要的核心主題.提摩太後書 1:12(經文一).保羅提醒我們,神自己是福音最終的堅

守者.就好像一個在堡壘台上嚴密看守堡壘的軍人一樣.神是我們堅固的堡壘,是福音永不動要的保障.神

是信實的 神,不論是祂自己的性命,還是保羅所傳的福音,神都會堅守到底.提摩太後書 1:13-14(經文一).對

於我們這群被 神呼召來服事的人,需要不被侵略者、野狼、異端來對基督的福音做任何加添或刪減的工

作.我們要努力研讀 神的話,我們要不斷的教導聖經和福音,好讓我們的弟兄姐妹明白 神的話,站穩在基

督的磐石上.提摩太後書 1:15-18(經文一),保羅提供了消極的和積極的兩個例子: 

當保羅因為福音的緣故不斷的被抓,他身邊的人,包括他所信任的同工都遠離保羅而去.當苦難臨到的時候,

人的信心產生動搖也感到羞恥.就好像當耶穌被出賣、被抓的時候,祂的門徒四處逃竄,就連平時最靠近耶
穌的彼得,也在人認出他是耶穌的門徒的時候,因為懼怕而三次不認耶穌.相比之下,有一個叫阿尼色弗的
人在保羅被抓之後,別人懼怕被保羅連累而躲避得遠遠的,而阿尼色弗卻不以為恥,罔顧自己的生命,以行
動來安慰保羅,所以保羅對他一家感到很欣慰,並且向 神祈求憐憫他們一家.阿尼色弗是一個對保羅、對福
音忠心堅守到底的人.因為 神按著旨意呼召並以恩典塑造祂的兒女,所以我們要堅守福音. 
 

我們可以如何堅守福音?我們的能力不是來自我們自己!假如我們是靠著自己來堅守福音,我們早就棄械

投降了!主耶穌要我們看祂如何堅守祂所賜給我們的福音,好讓我們可以按著祂所教導的來守住福音.如同

提摩太的時代和環境一樣,今天我們的世界充斥著各種奇怪的思想、教導、和價值觀.這些都潛移默化的

滲透我們的個人思想、家庭、和工作、甚至教會! 

堅守福音就是當我們在電視、電影、音樂、網路、社交平台上吸收各種資訊的時候,我們要敏銳各種會扭

曲我們信仰和價值觀的資訊! 

堅守福音就是當有人挑戰我們的信仰的時候,我們不畏懼、不膽怯，誓死的捍衛我們的信仰! 
 

十九世紀,世界各地的宣教士為了要把福音傳到印度,集結到這個國家.他們集中在以印度教為主流的獵頭
部族的印度東北部地區.很多宣教士殉道在這個地方.在一個叫加羅的村落中,一位威爾斯宣教士帶領了村
落中第一個家庭信主.當時村落的村長為了警告村民不可以信耶穌,就召集人馬聚集在這個信主的家庭外
面,預備了弓箭手,威脅他們放棄基督教信仰.然而,那個家庭的父親說:『我已經決定,跟隨耶穌,永不回頭.』
村長就下令把他兩個孩子殺害了.接著他們用他的妻子威脅那位父親歸回印度教.但是他口中的答覆卻是:



『縱無人願意,我仍要跟隨.』於是他的妻子就立時被處決.當弓箭手後來把弓箭瞄向父親時,那位父親不斷
重複說:『世界在背後,十架在前頭,永不回頭,永不回頭.』結果,弓箭手把他也射死了.村長為此事思索很久,

最終決定跟隨耶穌.他發現他不能阻止這個家庭對 神的委身,甚至以死相逼也不能.所以他們的 神一定是
真實且有大能力的 神.後來,整條村落都被感動,並且歸向基督教. 
 

當我們因為我們的信仰-基督的福音,被嘲笑、踐踏、逼迫的時候,我們能像那位印度的父親一樣大聲的說:

“我已經決定跟隨耶穌,永不回頭”嗎?  
 

結語 
 

親愛的弟兄姊妹,今天我們的環境太過舒服,看起來好像沒有什麼機會為福音受苦.但是聖經裡有很多地方

講到,在末日的時候,有假教師的興起、有打仗的聲音、有民攻打民、國攻打國、有飢荒、地震、瘟疫、

有不法的事.今天的新冠疫情、烏俄戰爭、中美貿易戰…,還有很多很多正在發生的事.我們不能欺騙自己

說苦難離我們很遠.還是我們在生活中、事奉中稍微的為主吃了一點虧,就以為自己是在為主受苦.保羅所

說的是:凡是跟隨主的人,必要因著福音受苦,甚至要付上生命的代價.我們沒有一個人能夠靠著自己的能

力面對苦難,所以 神邀請我們來和祂一同受苦.祂邀請我們這群軟弱的人來跟從祂,這位滿有大能的 神.

今年我們又即將來記念主耶穌為我們降生,這是 神對我們發出的邀請. 

軟弱的人,來! 

正在痛苦的人,來! 

絕望的人,來! 

正在等待的人,來! 

凡勞苦,擔重擔的人,來! 

神的兒女、基督的教會啊:神的話語並非要讓我們懼怕,就如保羅勉勵提摩太和我們:“因為神賜給我們的

不是膽怯的心,而是剛強、仁愛、自制的心.”這是 神在基督耶穌裡給我們的保障,使我們可以靠著 神的

大能繼續傳承主耶穌給我們的大使命. 

因為 神按著旨意呼召並以恩典塑造祂的兒女,所以我們要勇敢的承接基督榮耀的福音使命.阿們! 


